
 

◇学校評議員からのご意見  

・総合学科発表会や青南祭では、生徒達が活躍している姿を見られてよかった。  

・家庭教育の必要性を感じる。改めて、学校と親がコミュニケーションを取れる場・機会を設  

けられないか。  

・ＰＴＡの集まりなどに親が出て来ない。これは、高校生になると親が子に目を向けなくなっ  

ていくからではないか。親の意識を変える、親の教育が必要ではないか。  

・（学童の指導の中で）小学生でも関心が低い家庭が多い。困った子は困っている子、困った  

親は困っている親という視点で、親にも寄り添っていかないと、こちらに向いてくれないの  

ではないか。  


